



Der Beruf der Pharma-Assistentin

«Äxgüsi, ich hätte gerne wieder diese weissen, kleinen Tabletten». Kommt Ihnen dieser Wunsch bekannt vor? Für eine Pharma-Assistentin heisst es nun: los geht die Arbeit! Der Beruf der Pharma-Assistentin in einer Apotheke ist sehr abwechslungsreich und anspruchsvoll. Nach dem Abschluss der Lehre ist es deshalb einfach, den obigen Wunsch eines Kunden in der Apotheke zu erfüllen. Doch was gehört sonst noch alles zum Beruf der Pharma-Assistentin nebst dem kompetenten Beraten zu den verschiedenen Gesundheitsthemen?

In der 3-jährigen Ausbildung werden die jungen Lernenden auf die verantwortungsvollen Aufgaben in der Apotheke vorbereitet. Denn jeder Tag bringt neue Aufgaben und Herausforderungen mit sich, die es zu meistern gilt.

Eine Spezialisierung im Bereich der angebotenen Dienstleistungen, z. B. die Durchführung verschiedener Gesundheits-Checks oder Betreuungsprogramme, Medikamentenbeschaffung und Bestellung, Ausbildung der Lernenden, oder Marketing ist möglich und gibt die Chance zur Vertiefung und Weiterbildung nach der Lehre. Zudem kann die Pharma-Assistentin den Lehrgang zur Pharma-Teamleiterin oder auch zur Pharma-Betriebsassistentin mit eidgenössischem Fachausweis absolvieren.

Mit diesem Beruf wird die Gesundheit und die Lebensqualität aktiv gefördert. Was gibt es Schöneres als dafür zur Seite zu stehen?

Aus Gründen der Lesbarkeit wird bei Personenbezeichnungen nur die weibliche Form gewählt. Es ist jedoch immer auch die männliche Form mitgemeint.